

LA CLOACA HUMANA DE LA PROSTITUCIÓN



Alicia Miyareshttp://aliciamiyares.com/
Doctora en Filosofía.Autora del libro "Distopias patriarcales. Un análisis feminista del "generismo queer"

22 de junio de 2025

- Advertisement -

Desde hace mucho tiempo se habla de las "cloacas del estado" que, en mayor o

menor medida, afectan a la seguridad del país, a la judicatura, a la orgánica de los

partidos políticos, al mundo empresarial..., pero de lo que no se habla en absoluto

es que en este inframundo "de alcantarilla" muchos de los negocios o tratos y

acaban en un prostíbulo a modo de festín sexual. Por supuesto, tampoco se mienta

la palabra "prostíbulo" en lo que afecta a negocios o tratos legítimos: pero "irse de

putas" suele ser, por parte de "machos empoderados", la rúbrica final de lo acordado.

En la cloaca humana de la prostitución coinciden en el burdel personajes de toda

laya: corruptos, corruptores, políticos "de vida disoluta", negociadores,

intermediarios, asesores... en fin, la fauna es larga (descuento, para este artículo.

los que van a título individual o en "fratría", que son legión). En los consumidores de

prostitución, en cualquier caso, hay una mirada coincidente sobre las mujeres:

"somos el vertedero en el que arrojan su mierda"y, por la misma razón, nadie, como

mujer se libra de ser un cromo intercambiable, una "puta pesada" en el ámbito

familiar o en el nuevo argot político "una puerta" cuando no te callas (MAR).

Lo cierto es que "los audios Ábalos/Koldo" muestran la infamia y el inframundo en

torno a la prostitución, explicitado así en directo: me quedo con la que "folla que te

cagas". Escuchados los audios, la "clase política" y los medios de comunicación

los denuncian como vejatorios y humillantes para las mujeres.

El presidente y secretario general del PSOE pide perdón. Pero son meros fuegos de artificio, cuando no hipocresía: algunas/os de los partidos políticos de la izquierda, también del nacionalismo de izquierda y derecha, que hoy se rasgan las vestiduras ante la escucha desnuda de lo que significa la cloaca prostitucional, lo consideran, sin embargo, un trabajo ("trabajo sexual", por más señas) e incluso "empoderante" por lo que se muestran contrarios a la abolición de la prostitución. No se entiende, pues, la indignación.

En el seno del PP, dados los cálculos electorales y de acoso al PSOE, cunde el silencio de su líder y ni mencionan la cuestión, quizá por el

"volquete de putas" de un conocido excargo de la Comunidad de Madrid. En el

PSOE, hasta la fecha, no se hado un paso en la abolición de la prostitución, aunque el partido se declara abolicionista.

Frente a la desvergüenza y el silenció cómplice, cuando no de adhesión, ante la

prostitución por parte de los dirigentes políticos, al movimiento feminista y a las

feministas del PSOE, solo le cabe exigir lo que desde hace mucho tiempo es su

agenda: la abolición de la prostitución. En lo que afecta en el momento actual a las

feministas del PSOE, sí me gustaría enfatizar que no pueden hacer suvo, en

absoluto, el mantra de la "vergüenza": corresponde a otros asumir la vergüenza o

incoherencia de declararse abolicionistas y sostener, sin embargo, puteros en sus

filas (de igual modo que otras cuestiones de agenda como el alquiler de vientres).

Hace ya casi dos años que las feministas del PSOE demandaron al partido que

actualizara su código ético para que se expulsara de modo inmediato a aquellos

cargos públicos que pagaran por "servicios sexuales"; en el último Congreso del

partido se presento una enmienda en el mismo sentido. Ni caso.

Por lo tanto, el pedir perdón del Secretario General y Presidente del Gobierno sólo

es efectivo si se acompaña de acciones inmediatas para erradicar la cloaca

humana de la prostitución: lo más inmediato y fácil, como "primer pasito", es que

en el próximo Comité Federal se incluya en el código ético del partido la expulsión

automática de los consumidores de prostitución. Y también como gobierno fijar,

con fechas claras y sin dilación, la presentación de una ley abolicionista

TRIBUNA FEMINISTA